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こんにちは 連絡係の稲垣です。ここ最近少し、総数が減っている勢いが見え

るような無いような。それでも各務原市内は昨日も 52人陽性者が出ていてま

だまだ高止まり。総数を見ながらも地域の数字にも注視したい。 

 

 

いつもお世話になっております。表題につきまして報告させていただきます。

お忙しい所申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。 

 


